

# Kreisjugendblasorchester – Main-Tauber-Kreis



Ich bin Christina Neuper, 17 Jahre alt, und durfte dieses Jahr beim KJBO ein Piccolo-Solostück spielen. Seit zehn Jahren spiele ich Querflöte, seit vier Jahren Piccolo und seit einem Jahr E-Bass.

Dass ich dieses Jahr gleich ein ganzes Solostück spielen durfte, hat mich zwar überrascht, kam mir aber sehr gelegen, da ich dieses Jahr auch in meiner Musikkapelle, der Musikkapelle Vilchband, zum ersten Mal ein Piccolo-Solostück gespielt habe. Das Konzert meiner

Musikkapelle fand eine Woche vor der KJBO-Probephase statt. So konnte ich mich mit meinen Ansatz- und Tonübungen gleich für drei Konzerte vorbereiten.

Die Probephase empfand ich dieses Jahr als die stressigste bisher, weil wir mehr Stücke in der gleichen Zeit einüben mussten. Trotzdem melde ich mich selbstverständlich nächstes Jahr wieder an und hoffe wieder auf zwei erfolgreiche Konzerte.



Aus meinem Ort, Vilchband, sind elf Musiker dabei gewesen, die ich in den letzten vier Jahren alle zum Mitmachen überzeugt habe, und ich freue mich darauf, nächstes Jahr nochmal mehr mitbringen zu können. Für die Weiterentwicklung unserer Orchester und Kapelle in Vilchband ist es meiner Meinung nach wichtig, wenn die jungen Schüler die Erfahrung, im KJBO zu spielen, mitnehmen. Ich habe darin so viel gelernt, was ich im restlichen Jahr in der Musikkapelle anwende, und ich hoffe darauf, dass der Nachwuchs das Gleiche macht und unsere Orchester und Kapelle somit besser werden.



**Artikel für 2019** (alle Proben/Aufführungen wurden dann wegen Corona abgesagt):  
Christina Neuper

**Fotos:** Frank Mittnacht